



## 7月3日はソフトクリームの日 SILKREAM(シルクレーン)阪急三番街店

ソフトクリームの総合メーカー、日世株式会社（本社:大阪府茨木市 社長:岡山 宏）は、直営店のシルクレーン阪急三番街店において、7月3日の「ソフトクリームの日」を記念して、7月3日から6日までの4日間、商品ご購入の全てのお客さまに次回ご来店時にご使用いただける「250円引き」クーポンをプレゼントしました。

### ソフトクリームの日キャンペーン実施



7月3日から6日の4日間、商品をご購入のお客さま全員に7月7日（水）以降、ご来店時にご使用いただける「250円引き」クーポンをプレゼントしました。

直営店「シルクレーン阪急三番街店」

大阪府大阪市北区芝田1-1-3  
阪急三番街 南館 B2F  
Tel. 06-6372-8764

### 『7/3ソフトクリームの日シルクレーン阪急三番街店の様子』



## 「ソフトクリームの日」とは



ソフトクリームが日本に登場したのは1951年。明治神宮で開かれた進駐軍主催のカーニバルの模擬店で、初めてコーンカップに盛られたソフトクリームが売られました。このカーニバルが開催された日が7月3日だったことから、ソフトクリーム協議会によって1990年に7月3日は「ソフトクリームの日」と制定されました。

日本ソフトクリーム協議会>

[http://www.softcream.org/history\\_folder/history-1.html](http://www.softcream.org/history_folder/history-1.html)

総務省 統計局 > <https://bit.ly/3dU7zDj>

## 直営店「シルククリーム 阪急三番街店」について



日世株式会社の直営店

「シルククリーム 阪急三番街店」は、

- ・「日本の食文化」としてのソフトクリームを世界に発信する情報基地
- ・日世のソフトクリームブランドを発信することをコンセプトにしたアンテナショップです。

開放感があり、気軽に入れて注文しやすい店舗設計です。

## 日世株式会社について

1947年に日系二世が貿易商として「株式会社二世商会」を設立

1951年にソフトクリームを初めて日本に紹介した日本のソフトクリームのパイオニアにして総合メーカーです。

※1952年に日世株式会社に社名変更。

ソフトクリーム液体原料(ミックス)、可食容器のコーン、ソフトクリーム製造機であるフリーザーを製造販売しています。



広報内容問い合わせ先

日世株式会社経営企画部 担当：松島

郵便番号 142-0063 東京都品川区荏原 1-21-4 電話：03-5749-9125 FAX：03-5749-9071

[press@nissei-com.co.jp](mailto:press@nissei-com.co.jp)